

ABSTRAK

Nissa Nur Awalia, Efektivitas Penyuluhan Bina Keluarga Balita dalam Mengembangkan Pola Asuh Orangtua (Penelitian di BKB Melati Mekar 09 Kec. Cileunyi Kab.Bandung).

Penelitian ini dimulai dari tanggal 28 April 2021 sampai tanggal 05 Juli 2021, penelitian ini berlokasi di Posyandu Melati Mekar 09 Jalan SMPN 1 Cileunyi, Kp. Cisitu Rt.02 / Rw.09 Desa Cimekar Kecamatan Cileunyi Kabupaten Bandung. Yang menjadi objek wawancara ialah dua orang anggota kader BKB Melati Mekar 09, satu orang anggota PPKBD yang tinggal di daerah Desa Cimekar, dan Enam orangtua yang mempunyai balita berusia 0 – 5 tahun baik yang sering ataupun yang tidak pernah mengikuti kegiatan penyuluhan yang dilaksanakan oleh kader BKB Melati Mekar 09.

Tujuan dari penelitian ini ialah Untuk mengetahui proses penyuluhan Bina Keluarga Balita Melati Mekar 09, untuk mengetahui pola asuh yang diterapkan oleh orangtua dari balita yang sering mengikuti penyuluhan dan yang tidak pernah mengikuti penyuluhan, dan untuk mengetahui seberapa efektif penyuluhan yang dilakukan oleh kader Bina Keluarga Balita Melati Mekar 09 dalam meningkatkan upaya pola asuh orangtua yang memiliki balita di Desa Cimekar Kabupaten Bandung.

Penelitian ini dilandasi oleh pemikiran Anwar Sutoyo, bimbingan dan konseling islam ialah salah satu cara yang mampu menolong serta membantu seseorang agar kembali pada fitrahnya atau meningkatkan fitrahnya, dengan mempunyai upaya dalam memperdayakan akal atau pikiran, keimanan serta rasa ingin yang diberikan oleh Allah SWT, dengan adanya program kegiatan penyuluhan Bina Keluarga Balita pada masyarakat khususnya orangtua yang mempunyai balita dapat membantu atau menolong orangtua balita untuk mengembangkan fitrahnya sebagai orangtua dengan cara yang benar yang telah diberikan oleh Allah SWT.

Penelitian ini menggunakan metode penelitian deskriptif kualitatif dengan tujuan memberikan gambaran yang jelas tentang peran penyuluh Bina Keluarga Balita terhadap perkembangan pola asuh orangtua. Teknik pengumpulan data yang digunakan ialah dengan dilaksanakannya observasi, wawancara, dan dokumentasi. Teknik analisis data yang digunakan ialah reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan. Narasumber yang terlibat di dalam penelitian ini ialah orangtua yang terdaftar dalam Bina Keluarga Balita Melati Mekar 09 dan kader Bina Keluarga Balita Melati Mekar 09.

Hasil dari penelitian ini ialah proses kegiatan penyuluhan Bina Keluarga Balita Melati Mekar 09 telah berjalan dengan baik akan tetapi belum optimal. Orangtua yang aktif mengikuti kegiatan penyuluhan menerapkan pola asuh yang cenderung memberikan bimbingan, pengertian, pemahaman, dan mempunyai komunikasi yang baik kepada anaknya meskipun dalam proses penerapan pengasuhannya orangtua belum konsisten sedangkan orangtua yang tidak pernah mengikuti kegiatan penyuluhan cenderung menerapkan pola asuh yang suka mengancam dan memberikan hukuman fisik kepada anaknya. Penyuluhan Yang dilaksanakan oleh Kader Bina Keluarga Balita Melati Mekar 09 ini tidak efektif karena kurangnya kesadaran masyarakat

Kata Kunci : Penyuluhan, Bina Keluarga Balita, Pola Asuh.